



新緑がまぶしく心地よい風が吹く季節になりました。

入園・進級として、1ヶ月経りました。新しい環境に少しづつ慣れてきたお友達たちは、「おいで。」と手を差しのべると、にこにこしながら、向けて寄って来てくれたり、「せんせい！」と呼んでくれるようになります。お友達たちとの距離が近づいてきたことを嬉しく感じています。

天気の良い日には園庭でのびのびと遊び、滑り台や砂場、ミニカーなどさまざまな遊びに興味や好奇心を向け楽しんでお友達たちです。今月も自然の中でたくさん体を動かしながら、お友達たちと一緒にいろいろな発見を楽しんでいきたいと思っております。

トイレでおしっこするの頑張っているよ!!

お友達一人ひとりの様子やタイミングに合わせてながら、トイレトレーニングを少しずつ進めています。最近では、自分からズボンやおむつを脱ぎくしたり、トイレに行こうとしたり、やる気のある姿がたくさん見られるようになりました。

「どうかな〜？」とお話ししながら便器に座り、タイミングよくおしっこしたときには、とても嬉しいような表情を見せてくれます。終わったらおむつを自分で取りに行き履きくも頑張る姿もあり、お友達たちのやる気を感じられます。

お友達たちのやる気を受け止めながら、それぞれペースでトイレトレーニングを進めていきたいと思っております。お家の方でも、オムツ等を使用して頂き、トイレトレーニングして頂くと、お友達のやる気がつなげられると思っております。どうぞよろしくお願いいたします。

おねがい

- ・全ての持ち物に名前のお記入をお願いします。
- ・天気の良い日は外めそびが多くなります。服が汚れたり、汗をかくたりして、着替えることが多くなりますので、着替えを多めにお願いします。
- ・今月もティッシュ1箱 お願いします。



身近な植物や、虫に触れ合ったり、めそび、興味・好奇心をふくらませていく。又、身体をいっぱい動かしてめそび、バ身を流して、足腰を丈夫にしていく。